



雨が降り 顔だす君は かたつむり

まずは授業第一！

1学期中間考査に続き、岡山県学力・学習状況調査が終わりました。みんなのがんばっている姿が印象的でした。

これからしばらく、つかの間の通常の日常が返って来ます。テストが終わった今だからこそ、毎日の生活が大事。日々の授業が次のテストにつながります。

テストはあとが大事



人は誰でも、ミスをするのは当たり前です。テストもそうです。だれでも、まちがいはあります。そのあとが、大切なのです。

やっぱり直しは叶いません！

同じまちがいは2度としない！

そのためには、自分は何をしたらいいのでしょうか。考えて、実行しましょう。自分の弱点を見つけ、それに取り組むことも定期テストの大切な意味のひとつですよ。

「1度目は失敗とは言わない。2度同じ失敗をするとそれを失敗と言う。」

次のテストは、6月28・29日 1学期期末考査です。

そろそろ気になりだす人もいる？

オープンスクール、行ってみる？

あの高校はどうだろう？なんて、そろそろ、高校が気になりだすころですね。自分の将来の夢や希望を叶えるためには？などの視点で高校を決めていくのですが、やっぱり自分の目で確認するのが一番。というわけで、この夏、オープンスクールに参加してはどうでしょうか？

参加方法や、参加にあたって気をつけることなどは、裏面に3年生に配布された進路だよりを載せていますので、ご確認ください。

2年生として気をつけることは、部活動や検定、家の行事などを確認して申し込むこと。基本的にキャンセルはできませんので、必ず、お家の方や部活動の顧問の先生に一度は相談することです。

6月には、県内の高校やその特色、オープンスクールに参加するにあたって気をつけることなどを学ぶ時間を取りたいと思っています。

「ヒロシマを知ること、未来を考えること」

5月14日の広島平和学習には行けなくなってしまいましたが、平和学習は継続中です。広島に原爆が落とされたのはなぜか？や、原爆の被害について学習してきました。

6月も引き続き、平和学習を行います。世界の現状について調べたり、身近な所にある不公平感の是正などについて考えたりします。最終的には、スライドにまとめ、プレゼンします。

ご家庭でも、折にふれ、平和の尊さや公正な世の中にするためには、などの視点でお話をしていたらいいと思います。



また、広島での平和記念資料館の見学や被爆者の講話等の研修は9月上旬実施で検討中です。詳細がわかり次第ご連絡いたします。なお、新型コロナウイルス感染症の状況によっては、中止することもあります。

先輩の健闘を祈ろう！！

備南西地区総体が今月19・20日に迫ってきました。運動部の3年生の先輩たちにとって、最後の勝負の時です。

今までお世話になってきた部活動の先輩たちが、最後の大会で活躍できるよう、2年生としてバックアップしましょう。また、大会に参加する2年生は、先輩たちとできる貴重な大会になります。先輩たちの勇姿を目に焼き付けておきましょう。それが、きっと、来年の自分たちの時に役立ちます。

6月の予定					
1	火		17	木	
2	水		18	金	期末考査発表
3	木	歯科検診 教育相談 (~11日・5短)	19	土	備南西地区総体
4	金		20	日	備南西地区総体
5	土		21	月	3校時まで(給食なし・備西総体予備日)
6	日		22	火	テスト週間(21日~)
7	月	↓	23	水	
8	火	午後の部活動なし(先生の勉強会)	24	木	職員会議(5校時下校)
9	水	成績のあゆみ返却 午後の部活動あり	25	金	
10	木		26	土	
11	金	↓	27	日	↓
12	土		28	月	期末考査(給食なし)
13	日		29	火	期末考査 人権集会
14	月		30	水	専門委員会
15	火		《7月の予定》		
16	水	部活動可(大会前のため)	14日~16日	保護者懇談 19日終業式	

保護者のみな様へ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、緊急事態宣言が発令中です。日々のコロナ対策にご協力くださり、ありがとうございます。おかげさまで子どもたちは元気に学校生活を送ることができています。引き続き、コロナ対策のほど、よろしくお願ひします。また、発熱等の症状が本人にあたり、ご家族の方にあたりした場合の対応につきましては、配布されている資料等でご確認ください。何かご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせいただければと思います。